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实习生 黄梦霞 记者 刘甜甜

外国明星谁最受中国人“待见”，就由咱们说了算！这不，即将于10

月18日在合肥开幕的第20届金鸡百花电影节中，系列活动之一的“金鸡

国际影展”，最受欢迎的外国男女主角等8个大奖，就由咱合肥老百姓投

票决定。还等什么，拨打本报新闻热线 0551-2620110，登录星空社区

（www.xksq.net），就等着您来参与了！

评选电影你也有份
“就跟咱们的明星去国外领这个奖、那个奖一样，今年的金鸡国际影

展，全部由合肥人说了算。”昨天召开的筹备会议上，中国影协常务副主

席康健民开门见山，直接将10~15个“国际大评委”的“选举权”交给了合

肥市副市长杨增权。

“真的呀！那就是说，连我也有机会给外国电影评奖了？”惊奇的杨

增权连忙问道。在得到肯定的答复后，杨增权立马“授权”给在座的媒

体：“记者们，回去赶紧张罗市民来报名啊，最多有15个名额，最终名单由

电影节组委会敲定并公示。对参展的国外电影，评出观众最受欢迎的外

国男女主角等八项大奖。”

末了，杨增权还不忘交代一句：“还有呢，《合肥与中国电影》继续向

全体市民征集故事，只要是与合肥、与电影有关的人和事，都可以来参

与。合肥市将结集出版，并作为珍贵史料保存！”亲爱的读者们，本报新

闻热线0551-2620110，以及星空社区（www.xksq.net），同样等您来晒故事！

要说这电影节跟市民生活究竟有啥关联，除了吸引高达上亿人次观

看的颁奖晚会，从7月份开始，陆续就会有国产新片展演、港澳台经典影

片展、金鸡国际展演、民族题材优秀影片展等，一共120部左右的系列电

影在合肥市各大影院里展演。“部分影院可能会实行优惠票价，甚至免费

向市民开放。这些电影的主创人员，也都会陆续到合肥来跟大家见面，

一起过节。”康健民笑着说。

合肥的大中小学生们，你们也有份儿！电影节前，组委会将举行影

评大赛，你看过电影后有什么感想；对于自己最喜欢的电影你有什么想

说的，都可以写出来。获奖的影评不但会被组委会收录结集出版，而且，

你最喜欢的大明星还会受邀，亲自来给你颁奖呢。

120部经典影片连轴演

赵薇铁定当大使
“上次说打算邀请赵薇来当合肥电影形象大使，现在谈得怎么样

了？”本报记者在筹备会间隙追问杨增权。“这个啊，已经OK了！”杨增权

高兴地回答。

采访中记者得知，因为档期的关系，赵薇预计会在本月底来合肥，并

出席本届电影节的新闻发布会。而此后一直到电影节落幕，她都会不时

来到合肥，参加或组织影片展演、影迷见面会、电影进社区等活动。

“今年电影节会不会像以往一样下‘双黄蛋’呢？”记者也追问康健

民。对此，他则笑着解释：“完全由票数决定。”

1200余幅作品入围
今年3月，合肥市禁毒委、教育局、团市委联

合下发通知，在合肥市开展中小学生禁毒漫画竞

赛，活动由市场星报社独家协办。

接到通知后，全市各中、小学校积极展开筹

备、宣传工作。由于漫画是青少年非常喜爱的一

种艺术形式，本次竞赛得到了学生们的广泛响

应，从一年级的小朋友到高中生纷纷踊跃报名。

截至4月中旬，合肥各中小学校共收到学生

的参赛作品近万幅，经过学校和各县区的两轮初

评，1200余幅优秀作品被报送到合肥市教育局，

参加最终评比。

为了保证竞赛评比的公正、公平、公开，同时

兼顾评比的科学性，合肥市教育局特邀多名专业

人士担任本次比赛的评委，其中包括国家一级美

术师江俊德先生、美术教育专家张进先生、科幻

画教育专家张晓钢先生等。

合肥市禁毒委办公室副主任孙元斌在接受

记者采访时说：“毒品无论是对个人、家庭还是对

整个社会，都有着巨大的危害，禁毒教育必须从

孩子抓起，我们要通过各种教育方式，让孩子们

能够认识到毒品的危害，在成长过程中，自觉远

离毒品，抵制毒品。”

孙元斌还告诉记者：“漫画是青少年喜闻乐

见的一种艺术形式，这次通过漫画竞赛的方式宣

传禁毒获得了巨大成功。”

竞赛评委江俊德先生说：“本次竞赛收到大

量参赛作品，从整体上来看，孩子们的态度都是

很认真的，其中一部分作品具有很高的水平。从

绘画角度来看，参赛作品形式多样、构图精巧，表

现力很强。还有一些作品具有很强的绘画性，展

现了参赛者扎实的绘画基本功。特别是从想象

力方面来看，超越了成年人。”

想象力超越成年人

由合肥市禁毒委、教育局、团市委联合主办，

本报独家协办的合肥市中小学生禁毒漫画竞赛，

昨日开始最终评比。本次禁毒漫画竞赛共收到

参赛作品近万幅，1200余幅作品入围最终评比。
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本报参与协办的禁毒漫画竞赛昨日开评

万幅漫画作品向毒品“宣战”

星报讯（张玲 耿勋 记者 李皖婷） 染发之

后不能申请护照？合肥市民陈小姐就“遭遇”了

这样的尴尬，一头金发的她为了顺利申请护照，

不得不“忍痛”把头发染回黑色。

上周，时尚的陈小姐顶着一头金色的长发前

去出入境管理局办证大厅申请护照和港澳通行

证。窗口民警审核了陈小姐提交的资料，陈小姐

本人和照片上的头发均为金色，但民警了解到，

她的头发曾染过色，于是拒收了陈小姐的申请，

并告之非本色头发不能申请出国境证件。

民警告诉陈小姐，由于护照是主权国家发给

本国公民出入国境和在国外居留、旅行时使用的

合法身份证件和国籍证明，护照上记载的证件持

有人的信息必须真实、准确。为了便于对护照核

验，有的国家还将护照持有人的身高、肤色、眼睛

和头发的颜色等特征在护照上标明。“咱们中国

人都是黄皮肤、黑眼睛、黑头发，你却将头发染成

金色，改变了你的真实面貌，不符合护照办理条

件。所以在你的头发未还原‘本色’之前暂不能

受理你的申请。”

在“忍痛”将头发染回黑色后，昨日，陈小姐

再次递交了出国境申请。

染发族申请护照须先还原“本色”

咱合肥人今年也评评外国电影
“金鸡国际影展”将选15位合肥评委，0551-2620110等你来报名

森马“什么TEE”的酷炫游击店继在京沪粤等地掀起创TEE风潮之

后，日前于合肥国购广场惊艳亮相。当日，新生代艺术家张楠、赵翔特地

为游击店开幕剪彩，更首次变身潮TEE设计师，大谈创意理念，唱响了本

次森马“什么TEE”创意运动的主旨：森马“什么TEE”，由你定义！

自3月25日森马“什么TEE”创意运动启动以来，新颖别致的“什么

TEE”游击店相继在上海、广州、成都等地吸引了众多消费者的互动加

入。本次来到国购广场大展潮TEE魅力，吸引了更多热情好客的合肥消

费者积极参与。

活动现场，个性艺术家张楠、赵翔的现身让大家好奇不已，作为著名

抽象派画家丁乙先生的得意门生，赵翔见证了丁老师与森马的创意合作，

也在丁老师的影响下，开始了潮TEE设计的全新尝试。而张楠以“鸟儿”为

名的TEE同样让人眼前一亮，传达了一种追求真实，忠于自己的生活态度。

据悉，森马“什么TEE”游击店在合肥亮相3天，之后还将在杭州、西安、

郑州、南京等潮人聚集地隆重开业，到时将会有更多的神秘嘉宾亲临现场。

森马“什么TEE”游击店合肥开幕


